

Delfina Gómez sube al top 6 de gobernadores mejor evaluados en México

Redacción

La mandataria mexiquense ha mantenido una aprobación constante por encima del 60% desde marzo.



La Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, se ubicó entre los seis mandatarios estatales con mayor nivel de aprobación en el país, de acuerdo con los resultados de la encuesta de Demoscopía Digital correspondiente al mes de julio.

El estudio reportó que Gómez Álvarez obtuvo una aprobación del 64.4 por ciento, cifra que la colocó en el sexto lugar del ranking nacional, luego de haber ocupado la décima posición en junio. Este repunte refleja una percepción positiva entre los mexiquenses hacia la administración estatal.

Durante cinco meses consecutivos, la mandataria ha mantenido su nivel de aprobación por encima del 60 por ciento. La tendencia indica un respaldo ciudadano sostenido a las decisiones y políticas impulsadas desde el gobierno mexiquense.

El ascenso en la encuesta también coincide con el despliegue de programas enfocados en comunidades con altos niveles de marginación. Las acciones emprendidas en materia social, salud, infraestructura y educación han sido clave para fortalecer la percepción pública.

Demoscopía Digital elabora su ranking mensual con base en la opinión de ciudadanos sobre desempeño, cercanía y resultados de sus gobernadores. En esta medición, Delfina Gómez destacó como una de las mejor valoradas entre los 32 mandatarios estatales.

El Estado de México, bajo su conducción, avanza en el rediseño de sus prioridades gubernamentales con énfasis en la inclusión, lo que ha generado un mayor respaldo popular en diversos sectores de la población.